

日本政治史上曾つてみぬ重大意義を有する選舉なのである、斯くてその結果はインフレ対策に食糧問題に、住宅問題に等しくわれ等の生活に直結せられるのである、小やかなわれ等の一票の赴く處によつて將來の希望を得るか、失ふかである、思へば貪しといへ、尊くも高價な一票である、斯く観じ來れば絶對に選舉を輕視し得ない、況して棄權などは自己の希望を捨て

社會黨の常磐支部は支部長大井川幸隆氏と中央執行委員松井政吉氏(上遠野村在住)を中心とする一派が對立關係を示し、炭礦の労働組合指導をめぐつて切迫した空氣をはらみ、大井川氏の率ゆる常磐支部を平支部とし、れ、第二次選定に依つて松井氏

石城郷下に別個の支部準備會を設けるなど社會黨の陣營に暗影を投じてゐたが、事こゝに至る原因は中央執行委員である松井氏が第一次公認選定より洩れたことから發してゐるものと見ら

社会黨の危機去る

卷之三

然無いし、今回の資格確認
請も本部で勝手に出したもの

東北の青年年に寄す

産主義にのみ日本の社會がある譯ではない。中國の日本へ

義日本の中核は東北青年の性で凝結させなければならぬ。最後に一言共産主義者に呈す己の観を矢ひ、君等は仕合せ

便途に窮し財産を徴収され
るより一旗擧げてやうとい
ふ不屈者『沒收されても僅か
二千圓だ、選舉公報や新聞に
掲載されるだけで澤山だ』とい
ふ宣傳、或ひはあれが出て死するの覺悟を有する公正なる
から俺も出て見やうと莫然と人格者を選定、此處一本に結集
倒れと成つて一名の當選者無し

第三者推薦か
青木國昌
草野村の元翼壯石城郡隅員折
藤雄氏が何等の掛辞もなくボ
カリ資格確認申請書を提出し
爲、地元草野村民も驚いてゐ
る、當の所玄氏も

の三日が初め官原黒
美、比佐政種、小野倉
野崎貢行氏等を數へて
町の革新同志會並に青年
團は革新派と自稱する小

折笠藤雄氏

10

火線を作つた
小野務平、鈴木正、立

清水屋一家

卷之八

自獨獨立運動的推動者

卷之三

言寸きわく

雑誌、ラジオ放送などあらゆる報導機關を以て一方的のやうだ。民主主義とは共産黨や社會黨の一手販賣品と誤

明郎町政

中弛み氣味に陥つてゐた總選舉
婦人の一票
日本再建の鍵

去るに等しいのである、われわ
れは厳しく自己を警しめて、完
全に一票行使しなければなら
ない

平新新聞共販第二配給所
平市田町電五三三
所入申讀紙本民報
所行發報社
（番町六丁目）地番一町田市平
己克輝千人行發業者印兼
錢一四節一或廿円毎月期一假

小名濱町會議員の補欠選
議員選舉は戰時中小名濱
嵐部隊へ陣地構築用とし
る九日告示され、二十七
される事になつた、今回

明良町政建設

平石城の資格申請者

(提出順位)
雄(30) 草野村 無職 青年
國民黨新

無基準の恐怖

労組と賃金値上げ問題

最近炭礦を始め各方面に労働組合が續々結成されると共に、一様に賃金値上げの要求を試み、殆んど大体が貢徹されてゐる、即ち要求の基準は大部が、否の一途を辿るのみばかりか、生産の刷新、生産性の増大を示してゐるが、倍この人達はインフレ下の生活によく耐へて生抜いてゐるのだと見えた。

この矛盾どう裁く

正月に入つた昨今の石城地方は流石に活氣づいて平市自拔通りの人通りも急に増へて示してゐるが、倍この人達はインフレ下の生活によく耐へて生抜いてゐるのだと見えた。

平勤労署の推定では婦女子を除く平市並に石城郡下の失業者を約六千名と見てゐる。これ等の失業者群を抱へる同署の窓口に就労状況を覗いて街に溢れる群衆の質状を探つて

勤労が意欲失調

就職は配給のよい炭礦に集注

求人側の男千二百四十六名、女子八十名に對し求職者は男五百十九名、女子四十三名、種別に見ると求人側は男が炭礦の六十%、工場關係十%、女子は紡績工場がその全部を占め、一方求職者は男の炭礦占め、女子の事務員志望が断然多い

二月五日から十一日まで最近の週間報告では

ある、閑居の窓口に見るところ、石城地方には一体これ等の人々を吸收する職場が皆無なのだから

終戦後一度に人間がだぶついた

ある、閑居の窓口に見るところ、石城地方には一体これ等の人々を吸收する職場が皆無なのだから

勤労署の窓口に見る世相

「求人側側」▼男七人▼女子四十人

「求職者」▼男三十五人▼女子十七人

（日曜木）

ある、閑居の窓口に見るところ、石城地方には一体これ等の人々を吸收する職場が皆無なのだから

ある、閑居の窓口に見るところ、石城地方には一体これ等の人々を吸收する職場が皆無なのだから

ある、閑居の窓口に見るところ、石城地方には一体これ等の人々を吸收する職場が皆無なのだから

ある、閑居の窓口に見るところ、石城地方には一体これ等の人々を吸收する職場が皆無なのだから

復興日本」の源泉

黒ダイヤ増産戦士へ感謝

町日本水素工業と、錦町吳羽化

握るツルハシに敗戦日本の新生

標を二萬トン以上も突破した、

二月五日窓口で郵局の拂出に就

郵局の赤字激増

鏡に寫す家庭の窮乏

悪化の一途を辿るインフレと併

行して最近の一般市民の生活も

益々苦境に追込まれ深刻な様相を

呈して來た事が深い、この生活

バス料金も

二倍半乃至三倍

の增加をのぞいて見る――

日に數十車も入る小名瀬臨港

の投弾作業と、新生日本を背負

の増加をのぞいて見る――

のうち半数の八百十萬圓は局員

が暮つた定期乃至積立貯金で勝

手に拂出せないものばかり、結

局これを差引いた九百九萬一千

才の國民校卒業者で八十四とい

ふ昔なら大學生の月給取りでも

一寸難しい給料だが、現在の世

相ではこれでは可愛い娘さんを

夫へも思つて高額を支給し始

めてゐる、探炭夫一人の月収最

高級千二百圓、最低五百圓、平

均六、七百圓と云ふから年額最

大も思つて高額を支給する所

が、帝大出の學生さまが六、

七年前から坑内技手として勤

いておても電話交換手の月収

十四才で月収七十圓、十五、六

才の國民校卒業者で八十四とい

ふ昔なら大學生の月給取りでも

一寸難しい給料だが、現在の世

事務員は、一日の拂戻し六十二件

賃は左の通り、東横川土水日勿植温泉綏草四久富浪原中仙赤小川小郡福若白

平驛から主要京濱崎浦戸立水田本野倉浜岡江町村臺井郷前新山島松河

が、帝大出の學生さまが六、

七年前から坑内技手として勤

いておても電話交換手の月収

十四才で月収七十圓、十五、六

才の國民校卒業者で八十四とい

事務員は、一日の拂戻し六十二件

賃は左の通り、東横川土水日勿植温泉綏草四久富浪原中仙赤小川小郡福若白

平驛から主要京濱崎浦戸立水田本野倉浜岡江町村臺井郷前新山島松河

が、帝大出の學生さまが六、

七年前から坑内技手として勤

いておても電話交換手の月収

十四才で月収七十圓、十五、六

才の國民校卒業者で八十四とい

發 倘 民 主 の 假 面

活々たる自由の奔流に、民主の旋風に、官廳といはず、會社といはずゆさぶられ、首腦部の首のすげ替へ、重役の總退陣等が盛んに行はれてゐる、然しこれを以て直に民主化の實現と速斷、喜んで良いのだらうか——確かに表面的に民主化の第一歩を踏出したことは事實として承服し得るものゝ、まだ中堅級には表面の流れとは逆に、官僚主義や、ファシズム的なものが相當に根強い底流をなしてゐる、眞に見逃し難い、こゝに於でわれくは單なる幹部級の齧觸の變更に惑はされて徒らに凱歌に醉ふてはならない、果して歪められず、に目的が眞に達成され得てゐるかどうかを嚴重に監視すると同時に他人の手を借りず自らの手で飽も偽裝民主の假面を寸毫の用捨もなく發き全き自由と民主化の完成に努めやうではないか、以下最近記者の耳に入つた官僚主義の殘滓二、三を拾つてみる——

見逃し得ぬ官僚主義の底流の強根さ

察元しの名人副參事殿

醫療團縣支部にこの事實

日本醫療團は縣廳内に支部を置き、知事を支部長に、農間回春院、平養所を始め土湯温泉、右に就て地方の某事務長は語る。高士鑛泉、泉村音手鑛泉等々各地に獎健倉なるものを開設、縣院の厚生事業に努め感謝されるが、兎に角半官半民的の在り、縣に本據を置ぐだけに支部機構は官廳と變りなく、支部長は飾りもので、實質的事務の所謂官僚の古手で開めてゐる。一切は副參事以下の面々により行はれてゐる上、この面々は地點張りであるばかりか、監督的の事務巡視の名の下に一ヶ所の廢棄所や獎健倉に月に一二回宛て食ひ醉つた揚句、歸りには魚類その他の土産を提供させて引揚げてゐる、若しその際待遇が悪ければさつそく帳簿の整理その他に難癖つけていぢめぬくといった有様である、從つて各寮等では最う土産の魚も無けて検査成績は最悪とある、從くなつた時分だからと豫め副參事殿達の御出張を豫想じ當てる程で、何れも「察元し」の名を不足の時代には隨分生產者側は

日本醫藥團は縣廳内に支部を置き、知事を支部長に、農間回春事の勇斷を渴望してゐる。高士鑛泉、泉村音手鑛泉等々各地に獎健倉なるものを開設、縣院の厚生事業に努め感謝されるが、兎に角半官半民的の在り、縣に本據を置ぐだけに支部機構は官廳と變りなく、支部長は飾りもので、實質的事務の所謂官僚の古手で開めてゐる。一切は副參事以下の面々により行はれてゐる上、この面々は地點張りであるばかりか、監督的の事務巡視の名の下に一ヶ所の廢棄所や獎健倉に月に一二回宛て食ひ醉つた揚句、歸りには魚類その他の土産を提供させて引揚げてゐる、若しその際待遇が悪ければさつそく帳簿の整理その他に難癖つけていぢめぬくといった有様である、從つて各寮等では最う土産の魚も無けて検査成績は最悪とある、從くなつた時分だからと豫め副參事殿達の御出張を豫想じ當てる程で、何れも「察元し」の名を不足の時代には隨分生產者側は

役得漁りに奔命

生產者泣かせの検査員

市 の 態 度 は 欺 惑 的

立場を失つた區内會

会長候補から見事一蹴

抄らぬ平市の婦人會結成

會長と見事一蹴

立場を失つた區内會

会長候補から見事一蹴

立場を失つた區内會

会長候補から見事一蹴

立場を失つた區内會

会長候補から見事一蹴

立場を失つた區内會

会長候補から見事一蹴

思ふ、この際支部を廢止し開拓に尤も至極なことであり市及縣に於てはこの要求を容るゝに寄であつてはならぬと思ふ、然我國食糧事情、物資缺如の現状に

▲更に宿泊料の現物支給提出された。▲大地にしつかりとふん張つた基準も有さぬものであることは明かである、要求する以上確定する事項が多々あるのではあるまいか。▲職員加配米給及び教員住宅及び被服類現物給與の二項目もある、いかにか基準を有するのが常識ではあるが、近勞組の結成と賃金値上要請が各地で行はれてゐるのをみて

